

ABSTRAK

Adanya keraguan berbagai pihak tentang kredibilitas dan integritas Komisi Pemilihan Umum maka perlu peran pengawasan yang ketat dengan kewenangan di Badan Pengawas Pemilihan Umum. Pada penelitian dengan judul “Fungsi Pengawasan Bawaslu Terhadap Komisi Pemilihan Umum Dalam Mewujudkan Penyelenggaraan Pemilihan Umum Yang Berintegritas” Tesis Program Studi Magister Hukum Universitas Sultan Agung Semarang (dibimbing oleh Dr. Hj. Widayati, SH, MH. Dan Dr. H. Umar Ma'ruf, SH, S.p.N, M.Hum) bertujuan pertama untuk mengetahui dan menganalisis, mengapa Komisi Pemilihan Umum dalam melaksanakan tugasnya perlu diawasi. Kedua untuk mengetahui dan menganalisis sebab peran pengawasan oleh Badan Pengawas Pemilihan Umum terhadap Komisi Pemilihan Umum agar terwujud penyelenggaraan pemilihan umum yang berintegritas. Dan yang ketiga adalah untuk mengetahui dan menganalisis hambatan pengawasan yang dihadapi Badan Pengawas Pemilihan Umum dalam melaksanakan tugas pengawasan terhadap Komisi Pemilihan Umum dan bagaimana solusinya. Adapun data yang sudah diperoleh dianalisis secara kualitatif dan kemudian disajikan secara deskriptif. Setelah dilakukan penelitian dapat disimpulkan bahwa pengawasan terhadap Komisi Pemilihan Umum selalu ditingkatkan, penguatan Badan Pengawas Pemilihan Umum dalam melakukan kewenangannya dalam mengawal kedaulatan rakyat melalui Pemilihan Umum maksimal, mengatasi hambatan yang ada dengan cara menyesuaikan peraturan yang menjadi kewenangan Badan Pengawas Pemilihan Umum dengan regulasi yang terintegritas, dan dimasa depan dapat dikembangkan pengawasan penyelenggaraan pemilihan umum dengan melibatkan seluruh komponen masyarakat. Penelitian ini mengedepankan bagaimana fungsi Badan Pengawas Pemilihan Umum dalam melaksanakan tugas dan kewenangannya dalam mengawal penyelenggaraan Pemilihan Umum apakah sudah sesuai amanat yang terdapat dalam Undang – Undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilihan Umum dan bagaimana inovasi Badan Pengawas Pemilihan Umum dalam perencanaan pengawasan.

Kata Kunci : Bawaslu, KPU, Pengawasan, Integritas.

ABSTRAK

Adanya keraguan dari berbagai pihak tentang dan integritas Komisi Pemilihan Umum maka perlu peran pengawasan yang ketat dari Badan Pengawas Pemilihan Umum. Pada penelitian dengan judul “Fungsi Pengawasan Bawaslu Terhadap Komisi Pemilihan Umum Dalam Mewujudkan Penyelenggaraan Pemilihan Umum Yang Berintegritas” Tesis Program Studi Magister Hukum Universitas Sultan Agung Semarang (dibimbing oleh Dr. Hj. Widayati, SH, MH. Dan Dr. H. Umar Ma' ruf, SH, SpN, M.Hum) bertujuan pertama untuk mengetahui dan menganalisis, mengapa Komisi Pemilihan Umum dalam mengirimkan Anda perlu datang. Kedua untuk mengetahui dan menganalisis sebab pengawasan oleh Badan Pengawas Umum agar terwujudnya pemilihan umum yang berintegritas. Dan yang ketiga adalah untuk mengetahui dan menganalisis hambatan pengawasan yang dihadapi Badan Pengawas Pemilihan Umum dalam melaksanakan tugas pengawasan Komisi Pemilihan Umum dan bagaimana solusinya. Adapun data yang telah dianalisis secara kualitatif dan kemudian disajikan secara deskriptif. Setelah dilakukan dpata Kunci bahwa pengawasan terhadap Komisi Pemilihan Umum selalu ditingkatkan, meningkatkan kewenangan Badan Pengawas Pemilihan Umum dalam mengawal rakyat melalui Pemilihan Umum, mengatasi hambatan yang ada dengan cara peraturan yang menjadi peraturan Badan Pengawas Pemilihan Umum dengan regulasi yang terintegritas , dan dimasa depan dapat dikembangkan pengawasan penyelenggaraan pemilihan umum dengan melibatkan seluruh komponen masyarakat. Penelitian ini tentang fungsi Badan Pengawas Pemilihan Umum dalam melaksanakan tugas dan wewenangnya dalam mengawal penyelenggaraan Pemilihan Umum apakah sudah sesuai amanat yang terdapat dalam Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Umum dan bagaimana inovasi Badan Pengawas Pemilihan Umum dalam perencanaan pengawasan.

Kata Kunci : Bawaslu, KPU, Pengawasan, Integritas.